

6560 *RESOLUCION de 7 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Benavente (Zamora), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios y laborales.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Zamora» número 16, de 6 de febrero de 1991, se publican íntegramente la convocatoria unitaria, bases y programas para cubrir las siguientes plazas de personal funcionario de carrera y laboral fijo, incluidas en la oferta de empleo público del Ayuntamiento de Benavente, del año 1990:

Personal funcionario

Una plaza de Técnico de Administración General.
 Dos plazas de Administrativos de Administración General.
 Una plaza de Sargento de la Policía Local.
 Una plaza de Guardia de la Policía Local.
 Una plaza de Ayudante de Enterrador.
 Dos plazas de Operarios de limpieza.

Personal laboral

Una plaza de Conductor Mecánico del Servicio de Limpieza y Recogida de Basuras.
 Una plaza de Oficial de primera del Servicio de Matadero.
 Una plaza de Peón operario de obras.
 Una plaza de Peón operario de parques y jardines.
 Tres plazas de Peón operario de limpieza y recogida de basuras.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Zamora» y en tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Benavente, 7 de febrero de 1991.—El Alcalde, Jesús María Saldaña Vallés.

6561 *RESOLUCION de 7 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Peñíscola (Castellón), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 15, de 2 de febrero de 1991, se publica la convocatoria íntegra para la provisión en propiedad de tres plazas de Guardia de la Policía Local, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, mediante el procedimiento selectivo de oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos correspondientes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios.

Peñíscola, 7 de febrero de 1991.—El Alcalde, Rafael Serrat Biosca.

6562 *RESOLUCION de 7 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Porqueres (Gerona), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1991.*

Provincia: Gerona.

Corporación: Porqueres.

Número de Código Territorial: 17137.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1991, aprobada por el Pleno en sesión de fecha 6 de febrero de 1991.

Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 de la Ley 30/1984: D. Clasificación: Escala de Administración General, subescala Auxiliar. Número de vacantes: Una. Denominación: Auxiliar.

Porqueres, 7 de febrero de 1991.—La Secretaria.—Visto bueno, el Alcalde.

6563 *RESOLUCION de 7 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Santurtzi (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativo de Administración General.*

En el «Boletín Oficial de Vizcaya» número 29, correspondiente al 4 de febrero de 1991, se publica íntegramente la convocatoria para la

provisión, en propiedad, de dos plazas de Administrativo de Administración General, por el procedimiento de oposición restringida y dotada con el sueldo correspondiente al grupo de clasificación C.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, a contar del siguiente al que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Saturzi, 7 de febrero de 1991.—El Alcalde, José Miguel Darquistade Albizúa.

6564 *RESOLUCION de 7 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Villaharta (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de la Policía Local.*

El Ayuntamiento de Villaharta (Córdoba) convoca oposición para cubrir, en propiedad, una plaza de Auxiliar de Policía Local, grupo E, Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local y sus Auxiliares.

Conforme a las bases que se insertan en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 24, de 30 de enero de 1991, en el cual se seguirán publicando sucesivos anuncios, así como en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Villaharta, 7 de febrero de 1991.—El Alcalde, Luis Galán Fernández.

6565 *RESOLUCION de 8 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Bembibre (León), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Municipal.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 31, de fecha 6 de febrero de 1991, se ha publicado la base que regirá la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Guardia de la Policía Municipal, mediante oposición libre, incluida en la oferta de empleo público para 1990.

Bembibre, 8 de febrero de 1991.—El Alcalde, José Eloy García Iglesias.

6566 *RESOLUCION de 8 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Medina del Campo (Valladolid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Almacenero.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 7 de febrero de 1990 se hace pública la convocatoria y bases para cubrir en propiedad, por el sistema de concurso-oposición, una plaza de Almacenero.

Los aspirantes deberán tener, entre otros requisitos, de dieciocho a cincuenta y cinco años y hallarse en posesión del título de Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

Los interesados podrán presentar solicitudes en el plazo de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El expediente completo se encuentra en la Secretaría del Ayuntamiento.

Medina del Campo, 8 de febrero de 1991.—El Alcalde, José Luis Tejo Martín.

6567 *RESOLUCION de 8 de febrero de 1991, del Ayuntamiento de Parla (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial de Obras.*

El «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 24, de 29 de enero, publica íntegramente las bases de la convocatoria para cubrir una plaza de Oficial de Obras.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Parla, 8 de febrero de 1991.—El Alcalde, Pedro Bermejo Martín.